

Ressort: Sport

Scharping begrüßt Bewerbung Düsseldorfs um Start der Tour de France

Düsseldorf, 06.11.2015, 11:43 Uhr

GDN - Rudolf Scharping, Präsident des Bundes Deutscher Radfahrer (BDR), hat die Entscheidung des Stadt Düsseldorf begrüßt, sich um den Start der Tour de France 2017 zu bewerben. "Das ist eine sehr gute Nachricht für die Stadt und für den Radsport in Deutschland", sagte Scharping der "Rheinischen Post" (Online-Ausgabe).

Er sieht in der Bewerbung allerdings auch einen Auftrag an den Radsport. "Die denkbar knappe Entscheidung zeigt auch, dass der Radsport bei uns noch einiges tun muss, um auch Skeptiker von seiner Reputation zu überzeugen. Das sollte uns gelingen, zumal wir in allen Bereichen sehr gute Erfolge vorweisen können; das hat nicht zuletzt der Weltcup auf der Bahn in Cali gezeigt." Am Donnerstagabend hatte der Rat der NRW-Landeshauptstadt mit 40:39 Stimmen für die Bewerbung um den Grand Départ gestimmt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-62678/scharping-begruesst-bewerbung-duesseldorfs-um-start-der-tour-de-france.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com